

RPB® Z4®

FACE AND EYES:

- The Z4® **Face Shield** with **Safety Lens** meets ANSI/ISEA Z87.1 and CSA Z94.3-15 requirements and is designed for grinding, and other industrial applications.
- The Z4® **Welding Visor** with **Impact Lens** and Auto-Darkening Welding Protection Filter (ADF) meets ANSI/ISEA Z87.1 and CSA Z94.3-15 requirements and is designed to protect the operator's face and head against sparks and hazardous ultraviolet and infrared rays emitted during the welding process. See "Auto-Darkening Welding Protection Filter" for information about ADF capabilities and use. Use an approved RPB® welding face seal or cape for adequate protection from sparks, debris, and light flashes.
- The Z4® is not designed or tested to provide protection against molten metals or corrosive liquids.
- **Note:** Safety glasses may be required to be worn depending on the job hazard analysis. The Z4® does not completely protect against the potential transfer of impact to glasses worn underneath the Visor. It does not provide complete eye and face protection against severe impact and penetration and is not a substitute for good safety practices and engineering controls.

HEAD:

- The Z4® does not meet the ANSI/ISEA Z89.1 or CSA Z94.1-15 requirements for physical head protection as a hard hat. Ensure the helmet is adjusted to properly fit the user by adjusting the head harness and sidepads, if installed.
- The Z4® optional bump cap does provide some head protection when installed.
- Size Range 6½-7⅞ in. (52-60.6cm)
- Material PA66
- Weight of face shield 22.2oz +/-1.8oz (630g +/- 50g)

For adequate protection this shield must fit or be adjusted to the size of the user's head. Do not modify or remove any of the original component parts of the shield, other than as recommended by the manufacturer. Shields should not be adapted for the purpose of fitting attachments in any way not recommended by the helmet manufacturer. Do not apply paint, solvents, adhesives or self-adhesive labels, except in accordance with instructions from the helmet manufacturer.

Made in USA

LE VISAGE ET LES YEUX :

- **L'écran facial**, avec **la lentille de sécurité**, répond aux exigences de la norme ANSI/ISEA Z87.1 et CSA Z94.3-15 et a été conçu pour du meulage et d'autres applications industrielles.
- **La visière de soudage Z4®** avec **lentille d'impact** et filtre de protection auto-obscureissant (ADF) a été fabriquée conformément aux exigences de la norme ANSI/ISEA Z87.1 et CSA Z94.3-15 et a été conçue pour protéger le visage et la tête de l'opérateur contre les étincelles, les ultraviolets et les infra-rouges dangereux émis pendant le processus de soudage. Voir 'Filtre de protection auto-obscureissant' pour plus d'informations sur les capacités et l'utilisation de l'ADF. Utilisez un joint de masque de soudage ou une cape approuvés par RPB® pour une protection adéquate contre les étincelles, les débris et les éclairs de lumières.
- Le Z4® n'a pas été conçu ou testé pour fournir une protection contre les métaux fondus ou les liquides corrosifs..
- **Remarque :** Le Z4® ne protège pas d'un éventuel transfert d'impact sur les lunettes portées en-dessous de la visière Z4®. Il n'assure pas une protection complète des yeux et du visage contre des impacts et des pénétrations sévères et ne remplace pas des pratiques de sécurité et des contrôles techniques appropriés.

LA TÊTE :

- Le Z4® ne répond pas aux exigences de la norme ANSI/ISEA Z89.1 ou CSA Z94.1-15 en matière de protection physique de la tête en tant que casque de sécurité. Veillez à ce que le casque soit mis en place de façon à s'adapter convenablement à l'utilisateur en installant le harnais de tête.
- Le capuchon de protection en option Z4® offre une certaine protection de la tête lorsqu'il est installé.
- Gamme de taille 52-60.6cm
- Matériel PA66
- Poids du masque facial 630g +/- 50g

Pour une protection adéquate, ce bouclier doit s'adapter ou être ajusté à

la taille de la tête de l'utilisateur. Ne modifiez ni n'enlevez aucun des composants d'origine du blindage, sauf selon les recommandations du fabricant. Les protections ne doivent pas être adaptées pour le montage d'accessoires d'une manière non recommandée par le fabricant du casque. N'appliquez pas de peinture, de solvants, d'adhésifs ou d'étiquettes autocollantes, sauf conformément aux instructions du fabricant du casque.

Fabriquée aux États-Unis

